



## Regierungsratsbeschluss vom 03. Mai 2016

Interpellation Nr. 53 Alexander Gröflin betreffend Cybercrime; schriftliche Beantwortung

---

P165158

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat beantwortet die Fragen des Interpellanten zum Thema Cybercrime. Mit der zunehmenden Durchdringung aller Lebensbereiche durch die Informatik hat sich auch die Kriminalität verlagert. Derzeit gibt es noch keine einheitlichen Kriterien für die statistische Erfassung solcher Straftaten. Die Konferenz der Kantonalen Polizeikommandanten (KKPKS) und die Direktion fedpol erarbeiten im Auftrag des Bundesrates aktuell eine nationale Strategie zum Schutz der Schweiz vor Cyber-Risiken (NCS).

